

HILLION

*Côtes-d'Armor, canton de Langueux, arrond. de Saint-Brieuc,
3 591 hab.*

Une chapelle Saint-Laurent existait déjà vers 1400. On sait aussi qu'elle dépendit au XVI^e s. des Aubiers, puis de la famille de La Noue. En 1572, elle fut entièrement reconstruite, en 1629 le pignon fut refait et au XIX^e s., elle fut restaurée. Il s'agit d'un édifice très simple, de plan rectangulaire et de dimensions réduites (environ 6 m sur 11). Le chœur, long d'environ 4 m, est séparé de la nef par une modeste balustrade et n'est éclairé que par deux fenêtres en arc brisé ouvertes dans les murs nord et sud. Le volume est couvert d'une charpente lambrissée. La façade, dépourvue de décoration, est un pignon percé d'une porte en arc brisé et surmonté d'un clocheton. Pour la réfection de la toiture de cet édifice



Hillion (Côtes-d'Armor). Chapelle Saint-Laurent.

non protégé, la Sauvegarde de l'Art Français a accordé à la commune en 1993 une aide de 60 000 F.

E. L.